

Kinderferienprogramm 2019

Freitag, 16.08. Kennt ihr eure Stadt?

Veranstalter: Heimat- und Kulturverein Kilsheim

Beginn: 14.00 Uhr

Ende: 17.00 Uhr

Treffpunkt: Vereinshaus Heimat- und Kulturverein (neben der Kirche)

Alter: 6 bis 10 Jahre

Max. 20 Teilnehmer

Ratespaß und Erkunden einiger Wahrzeichen der Stadt Kilsheim.

Anmeldungen ab sofort bei Conny Steinbach unter Tel. 6332
oder

Email: connysteinbach@online-de

Amtsblatt

Die Idee von Egon Kirschner war es, die Kindern auf spielerische Art mit Einzelheiten von Kilsheimer Wahrzeichen vertraut zu machen, was auch sehr gut gelungen ist

Cullesheimer Kreis: Heimat- und Kulturverein bot lehrreiches Kinderprogramm mit fachkundiger Hilfe

Knifflige Aufgaben zu markanten Gebäuden der Brunnenstadt

KÜLSHEIM. „Kennt Ihr Euere Stadt?“, lautete das Thema des diesjährigen Kinderferienprogramms, das der Heimat- und Kulturverein Cullesheimer Kreis veranstaltete. Egon Kirschner, stellvertretender Vorsitzender des Vereins, entwickelte ein kindgerechtes Programm, mit dem die Kinder auf Besonderheiten im Stadtbild aufmerksam gemacht wurden.

13 Kinder zwischen sechs und zehn Jahren setzten im Vereinshaus, unterstützt von Vereinsmitgliedern, mit Puzzleteilen einzelne Gebäude zusammen. Ausgewählt worden wa-

ren das Schloss, das Rathaus mit dem Rathausbrunnen, der Dreischalen-Brunnen, die Katharinenkapelle, die Mariensäule, der Oberbrunnen und Reste der Stadtmauer.

Anschließend begaben sich die Kinder in zwei Gruppen zu den Objekten, um vor Ort Fragebögen auszufüllen, wobei sie die Rätsel durch aufmerksames Beobachten, Zählen oder grobes Messen beantworten konnten. Wer sitzt auf der Säule des Rathausbrunnens, welche Tierköpfe sind am Ende der Wasserspeiers zu sehen oder woraus sind die drei

Schalen des Kapellenbrunnens hergestellt, lauteten einige Aufgaben. Eine Auswahl von Antworten erleichterte das Lösen, wobei sie von einigen Vereinsmitgliedern unterstützt wurden. Die Kinder waren eifrig bei der Sache und überraschten die Erwachsenen mit ihrer Beobachtungsgabe. Auf diese Weise wurden sie mit Einzelheiten im Stadtbild vertraut gemacht.

Zum Abschluss stärkten sie sich am Vereinshaus mit frischen Waffeln und Getränken. Zur Erinnerung nahmen sie die aufgeklebten Puzzles mit nach Hause. **W.D.**



Markante Gebäude, Brunnen oder Statuen Külsheims, galt es zu erpuzzeln, bevor die Kinder vor Ort ein kleines Fragequiz zu lösen hatten. BILD: WALTER DIETZ



Bilder;
W. Dietz
E.Kirschner